

BAB V P E N U T U P

Laporan Penyelenggaraan Pemerintahan Daerah tahun 2020 diharapkan dapat memberikan gambaran tentang berbagai capaian kinerja, baik makro maupun mikro dalam penyelenggaraan pemerintahan di Kabupaten Tegal sebagai wujud transparansi dan akuntabilitas dalam melaksanakan berbagai urusan yang menjadi kewenangan dan ketugasan pemerintahan.

Secara substantif penyelenggaraan pemerintahan di Kabupaten Tegal dalam rangka mewujudkan peningkatan pelayanan kepada masyarakat, peningkatan kesejahteraan masyarakat, dan peningkatan daya saing daerah yang merupakan tujuan penerapan otonomi daerah. Secara normatif, pelaksanaan kegiatan dalam kerangka pelaksanaan urusan konkuren, fungsi penunjang urusan pemerintahan daerah dan urusan pemerintahan umum.

Penyelenggaraan Pemerintahan Daerah yang akuntabel dan transparan menjadi kunci keberhasilan pelaksanaan Reformasi Birokrasi. Dengan prinsip transparansi dan akuntabilitas publik, pemerintah daerah senantiasa membuka diri terhadap perkembangan maupun perubahan yang terjadi demi peningkatan kinerja aparatur pemerintah daerah secara menyeluruh terhadap penyelenggaraan pemerintahan daerah sehingga terwujud sebuah pemerintahan yang bersih dan berwibawa.

Hasil-hasil yang sudah dapat kita rasakan selama ini, merupakan output dari pada proses pembangunan. Semua hasil pelaksanaan kegiatan tersebut, merupakan hasil kerjasama dari semua pihak yang tentunya melibatkan peran aktif masyarakat, sehingga dari kerjasama tersebut merupakan kunci dan modal dasar kesuksesan bagi pelaksanaan penyelenggaraan pemerintahan selanjutnya. Untuk itu Pemerintah Kabupaten Tegal mengucapkan terima kasih yang tak terhingga atas dukungan dari semua pihak selama ini. Selanjutnya, dalam kerangka mengoptimalkan pencapaian kinerja Pemerintah Kabupaten Tegal tersebut, kami sangat mengharapkan dukungan dan partisipasi aktif dari seluruh komponen dan perangkat penyelenggara pemerintahan serta warga masyarakat Kabupaten Tegal pada proses perumusan dan formulasi penyusunan perencanaan, pelaksanaan, pengawasan dan pengendalian penyelenggaraan pemerintahan daerah guna mengoptimalkan dan mendayagunakan seluruh potensi sumber daya yang ada dalam upaya mewujudkan masyarakat Kabupaten Tegal yang sejahtera.

Dengan kerendahan hati kami senantiasa menerima kritik yang membangun, masukan yang konstruktif atas ketidak sempurnaan Laporan Penyelenggaraan Pemerintahan Daerah (LPPD) Tahun 2020 ini demi peningkatan Penyelenggaraan Pembangunan Daerah Kabupaten Tegal selanjutnya.



